

BAB IV

DESKRIPSI DATA

A. Profil Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji

1. Letak Geografis

Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji berada di lingkungan desa Makamhaji. Makamhaji merupakan salah satu desa yang berada di kecamatan Kartasura. Desa yang memiliki Luas wilayah 211 Ha, (lahan sawah 9 Ha dan bukan lahan sawah 202 Ha).

Lokasi Ranting 'Aisyiyah Makamhaji berbatasan dengan desa Pabelan Kec. Kartasura di sebelah utara, desa Gumpang Kec. Kartasura di sebelah selatan, kelurahan Pajang Kec. Laweyan di sebelah timur, serta desa Gumpang dan desa Pabelan Kec. Kartasura di sebelah barat⁴⁸.

2. Struktur Pimpinan

Berikut ini merupakan struktur atau susunan Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji periode 2010-2015⁴⁹.

Penasehat	: Ny. Hj. Siswo Daryono
Ketua Umum	: Ny. Hj. Nuryanti, S.Ag
Wk. Ketua 1	: Ny. Badriyah Sumaryatmo, B.A
Wk. Ketua 2	: Ny. Hj. Dra. Hartatik Norhadi Tohir
Sekretaris 1	: Ny. Dra. Lilik Tri Prihantini
Sekretaris 2	: Ny. Yuliyati, SE
Bendahara 1	: Ny. Hj. Sri Hartini Mudzakir, B.A
Bendahara 2	: Ny. Hj. Nurul Khusniah Suwaji
Bendahara 3	: Ny. Hj. Sri Retnoningsih, SH
Majelis-majelis	:

⁴⁸ Pemerintah Kabupaten Sukoharjo. Profil Desa Makamhaji. (<http://www.kartasura.sukoharjokab.go.id>). Diakses tanggal 13 November 2015.

⁴⁹ Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji.

Tabligh dan Kehidupan Islami			
1	Ny. Hj. Marwini Suyadi	4	Ny.Dra. Hj. Fikriyah
2	Ny. Wiyanti Burhan	5	Ny.Syahdan
3	Ny. Siti Z. Marsalam	6	Ny. Siti Hadiah
Pendidikan Dan Kebudayaan			
1	Ny. Dra. Hj. Masrifah Mulyani Sutan SZ, M.Pd	6	Ny. Hj. Dra. Nurul 'Aisyah Zaenuri
2	Ny. Eka Nusa Endah, SE	7	Ny. Eni Yusron
3	Ny. Rita Hartati	8	Ny. Esthi Wahyuni
4	Ulin Nuharis	9	Ny. Novi Ekowati
5	Ny. Siti Suminten	10	Ny. Wahyu Sunarto I
Kesehatan dan Lingkungan Hidup			
1	Ny. Dr. Yeni Maharani J	4	Ny. Ana Yuliantanti
2	Ny. Sri Lestari	5	Ny. Tatik Esthu Adi
3	Ny. Mudrikah Arif Wid	6	
Kesejahteraan Sosial			
1	Ny. Siti Aminah Zaenuri, S.Pd	4	Ny. Lis Rony
2	Ny. Widowati Djumadi	5	Ny. Tatik Esthu Adi
3	Ny. Supatmi Sabaroh	6	Ny. Suhir
Ekonomi dan Ketenagakerjaan			
1	Ny. Hj. Ismoko Weni Ageng B, S.E	4	Ny.Titik Sayekti Bambang M
2	Ny. Isminatun, M.Pd	5	Ny. Evi Rustana Sutirta
3	Ny.Joko Trianto	6	Ny.Tri Suranto
Kader dan Sumber Daya Insani			
1	Ny. Nasiatul Imamah S	4	Ny.Munifah Walidi
2	Ny. Karyani	5	Ny. Sri Sadremi J
3	Ny. Pujiati Bachtiar	6	Ny. Siti Muhtadi
Hukum dan Hak Azasi Manusia			
1	Ny. Sri Harjani	5	Ny. Khuszaimah
2	Ny. Diah Ayu Kurniasih	6	Ny. Ely
3	Ny. Dra. Suparti Winarno	7	Ny. Istiana Munawaroh
4	Ny. Sri Wuryaningsih	8	
LEMBAGA			
Lembaga Penelitian dan Pengembangan			
1	Ny. Hj. Siti Rochimah	4	Ny. Widarsi
2	Ny. Yuni Purwaningsih	5	Ny. Dahroni
3	Ny. Sri Sumarni	6	

Tabel Struktur Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamahaji periode 2010-2015

3. Sub Ranting

Pimpinan Ranting adalah struktural yang paling kecil cakupannya secara tempat lingkungannya dan paling rendah secara struktural horisontal dalam perkumpulan 'Aisyiyah. Pimpinan 'Aisyiyah secara horisontal dari atas adalah Pimpinan Pusat, Pimpinan Wilayah, Pimpinan Daerah, Pimpinan Cabang, dan Pimpinan Ranting. Namun, Pimpinan 'Aisyiyah Makamhaji merupakan satu-satunya Pimpinan Ranting 'Aisyiyah yang memiliki sub ranting.

Berikut ini merupakan daftar sub-sub Ranting 'Aisyiyah Makamhaji⁵⁰:

No	Nama Sub Ranting/Masjid	Alamat	Penanggung Jawab
1	Ahmad Dahlan	Sidomulyo	Hj. Nuryanti, S.Ag
2	As Shopiyah/Jamal	Widororejo	Hj. Syahdan
3	Baitul Qorieb	Perum Ums/ Kuyudan Br.	Hj. Ismoko Weni
4	Syarif	Saripan	Ny. Eny Yusron/ Ny. Munjayanah
5	Ar Rochim	Windan	Ny. Sabaroh/ Ny. Burhan
6	Abu Bakar	Gobayan	Siti Aminah Zaenuri
7	Muslim	Sumbulan Kidul	Hj. Dahroni
8	Al Yakin	Karang Kidul	Hj. Muhyidin
9	Istiqomah	Sanggrahan	Hj. Nurul Suwaji
10	Istijabah/Al Furqon	Gambiran	Ny. Mulyono
11	Al Furqon	Karang Lor	Hj. Ny. Hamdani
12	Ar Rahman	Kuyudan	Hj. Hartini Mudzakir
13	Al Huda	Gantungan	Ny. Mulyani
14	Al Muhtadin	Giren	Hj. Siti Rochimah
15	Al Falah	Gulon	Hj. Suparti Winarno
16	Miftakhul Huda	Grenjeng	Ny. Rahmi
17	Al Fajar	Tirisan	Ny. Rohmat

Tabel daftar pengajian sub-sub Ranting 'Aisyiyah Makamhaji

⁵⁰ Sumber Data; Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah

B. Model Penanaman Ideologi Muhammadiyah oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji

Model penanaman ideologi Muhammadiyah oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah diterapkan melalui kegiatan-kegiatan yang sudah direncanakan dan diagendakan. Model-model yang diterapkan melalui kegiatan yang diselenggarakan oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah dianggap mampu untuk memberikan pengertian, penjelasan, dan pemahaman terhadap ideologi gerakan Muhammadiyah kepada anggota-anggotanya. Hal ini dilakukan Pimpinan Ranting 'Aisyiyah dalam rangka sosialisasi dan menanamkan kembali nilai-nilai ideologi gerakan Muhammadiyah.

Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji dalam upayanya untuk menanamkan ideologi Muhammadiyah kepada anggotanya, melalui kegiatan-kegiatan dengan model penanaman tertentu kepada kader, anggota dan amal usaha.

Model-model penanaman yang digunakan diaplikasikan melalui kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah, yaitu sebagai berikut:

1. Model Pengajian

Pengajian merupakan bentuk perkumpulan di suatu tempat untuk dijadikan wadah menyampaikan dan memahami ilmu baik aqidah, ibadah, maupun muamalah dari penerjemah kepada jama'ah yang hadir.

Pengajian yang diselenggarakan Pimpinan Ranting 'Aisyiyah dibagi menjadi, yaitu pengajian ranting dan pengajian sub ranting.

a. Pengajian Ranting (Pengajian Tanggal 9)

Pengajian ranting merupakan pengajian yang langsung ditangani dan di bawah kendali Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji. Peserta pengajian ini adalah jama'ah dari sub-sub ranting di Makamhaji. Pengajian ini di adakan sekali tiap bulan pada tanggal 9 perhitungan tahun masehi, terkecuali jika ada sesuatu hal yang mengharuskan untuk diganti ke tanggal lain⁵¹. Tempat pengajian ini bergiliran di masjid-masjid sub ranting yang telah ditentukan.

Pemateri-pemateri yang disiapkan berasal dari kalangan Muhammadiyah, yaitu Korp Muballigh di Sub Ranting. Sehingga materi-materi yang disampaikan pada pengajian ini baik berkenaan dengan aqidah, ibadah, maupun muamalah sesuai dengan nilai-nilai paham Muhammadiyah. Seperti pada pengajian tanggal 9 bulan Februari di Mushola Aisyah, di isi oleh Hj. Nuryanti, S.Ag. tentang hidup bermasyarakat dan berorganisasi⁵².

Berikut ini jadwal pengajian Ranting tahun 2015⁵³:

No	Bulan	Masjid/Sub Ranting (Pengajian Tgl 9)	Ket.
1	Januari 2015	Al Huda	Maulid Nabi
2	Februari 2015	Ar Rohman	
3	Maret 2015	Al Muhtadin	tgl 9 diajukan tgl 8
4	April 2015	MBQ	
5	Mei 2015	As- Shopiah/Jamal	Isra Mi'raj
6	Juni 2015	Miftakhul Huda	Puasa

⁵¹ Hasil wawancara Ketua Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami PRA Makamhaji pada 13 Maret 2016.

⁵² Data observasi pada 9 Februari 2016.

⁵³ Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji.

7	Juli 2015	Ahmad Dahlan	Idul Fitri/MCH
8	Agustus 2015	Syarif	
9	September 2015	Ar- Rochim	Idul Adha
10	Oktober 2015	Abu Bakar	Th Baru Hijriyah
11	November 2015	Istiqomah	
12	Desember 2015	Al Falah	

Tabel jadwal pengajian Ranting tahun 2015

Jadwal pengajian Ranting tahun 2016⁵⁴:

No	Bulan	Tempat Masjid/Sub Ranting (Pengajian Tgl 9)
1	Januari 2016	Al-Muhtadin
2	Februari 2016	Aisyah
3	Maret 2016	Istiqomah
4	April 2016	Ar-Rohman
5	Mei 2016	Al-Falah
6	Juni 2016	Miftakhul Huda
7	Juli 2016	Ahmad Dahlan
8	Agustus 2016	Syarif
9	September 2016	Ar-Rochim
10	Oktober 2016	Abu Bakar
11	November 2016	Baitul Qorib
12	Desember 2016	Al Huda

Tabel jadwal pengajian Ranting tahun 2016

b. Pengajian Sub Ranting

Pengajian sub ranting ini bertempat di masjid-masjid se-Makamhaji dan beranggotakan jama'ah perempuan masjid itu sendiri. Pengajian sub ranting ini merupakan pengajian yang ditangani dan dikondisikan oleh penanggung jawab tiap sub ranting. Jama'ah yang hadir biasanya dari jama'ah masjid setempat. Waktu pelaksanaan pengajian ini tiap sub ranting berbeda-beda disesuaikan dengan kesepakatan sub ranting setempat.

⁵⁴ Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji.

Berikut ini sebagian jadwal pengajian sub Ranting⁵⁵:

No	Masjid/ Sub Ranting	Ket.
1	Ahmad Dahlan	Senin , Selasa ba'da Isya' dan Jum'at ba'da Asar
2	Baitul Qorib	Sabtu ke 2 dan Senin ba'da Asar
3	As Soepiyah	Minggu sore dua mingguan
4	Jamal	Gantian dg As Soepiyah
5	Rochim	Jum'at ba'da Isya'
6	Ar Rohman	Kamis ke 1 dan 2 setiap malam Senin ba'da Isya'
7	Al Falah	Minggu ba'da Asar
8	At Taqwa	Kamis malam ba'da Isya'
9	Syarif	Jumat sore ba'da Asar

Tabel jadwal pengajian sub Ranting

2. Model Sosialisasi Muqaddimah Anggaran Dasar Muhammadiyah, Kepribadian Muhammadiyah, Matan Keyakinan dan Cita-cita Hidup Muhammadiyah, dan Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah.

Model ini merupakan salah satu model yang diterapkan oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji untuk menanamkan ideologi gerakan Muhammadiyah kepada anggotanya. Proses sosialisasi Muqaddimah Anggaran Dasar Muhammadiyah, Kepribadian Muhammadiyah, Matan Keyakinan dan Cita-cita Hidup Muhammadiyah, dan Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah dilakukan secara berkala, hal ini supaya para anggota dapat mengenal, memahami, dan menghayati ideologi Muhammadiyah dengan baik. Hal tersebut sebagaimana yang dituturkan oleh salah satu pimpinan, "

⁵⁵ Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji.

Sosialisasi ini kami adakan supaya para kader di 'Aisyiyah mengenal nilai-nilai ideologi Muhammadiyah dan arah gerak 'Aisyiyah"⁵⁶.

Kegiatan ini berupa sosialisasi dan rapat yang diselenggarakan pada Selasa Minggu ketiga setiap bulan di SMP Muhammadiyah 2 Makahaji. Penyampai ideologi dalam sosialisasi ini adalah Pimpinan Harian dengan bergantian. Pimpinan harian di Ranting 'Aisyiyah Makahaji ada tiga belas orang. Setiap pertemuan ada satu Pimpinan Harian yang menyampaikan mengenai ideologi Muhammadiyah⁵⁷.

Sebagaimana yang diketahui bahwa ideologi gerakan Muhammadiyah terkandung di dalam Muqaddimah Anggaran Dasar Muhammadiyah, Kepribadian Muhammadiyah, Matan Keyakinan dan Cita-cita Hidup Muhammadiyah, dan Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah. Pada sosialisasi tersebut di berikan kepada anggota mengenai pengertian, penjelasan, pemahaman, serta penghayatan terhadap nilai-nilai ideologi gerakan Muhammadiyah.

3. Model Baitul Arqam

Model Baitul Arqam merupakan bentuk agenda dari program Pimpinan Ranting 'aisyiyah Makahaji, yaitu pengembangan sistem pengkaderan yang mampu mentransformasikan nilai-nilai Islam yang berkemajuan, nilai-nilai ideologi Muhammadiyah, dan nilai-nilai

⁵⁶ Hasil wawancara dengan Sekretaris PRA Makahaji pada 1 Maret 2016.

⁵⁷ Hasil wawancara dengan Sekretaris PRA Makahaji pada 13 Juni 2016.

perjuangan 'Aisyiyah untuk mewujudkan kader-kader yang berkualitas⁵⁸.

Melalui model Baitul Arqam ini, para kader 'Aisyiyah akan mampu memaknai nilai-nilai ideologi Muhammadiyah dengan baik. Para kader 'Aisyiyah juga akan di perkenalkan dengan nilai-nilai perjuangan 'Aisyiyah.

Kegiatan Baitul Arqam yang diselenggarakan oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji dilaksanakan pada tanggal 27-28 Januari 2014 di Pondok hujjah nuriyah Shabran. Kegiatan ini diikuti oleh Pimpinan Harian, sub ranting, dan Amal Usaha 'Aisyiyah Makamhaji. Materi kesehatan oleh Dr. Yeni dan penguatan ideologi oleh Bapak Fatah Bintoro selaku Pimpinan Ranting Muhammadiyah Makamhaji⁵⁹.

4. Model Pembinaan terhadap Amal Usaha

Amal usaha 'Aisyiyah adalah amal usaha milik organisasi 'Aisyiyah bukan milik pribadi/perorangan. Amal usaha ini dikelola oleh Badan Pembantu Pimpinan (BPP) yaitu majelis dan lembaga. Adapun majelis dan lembaga tersebut adalah Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami, Pendidikan dan Kebudayaan, Kesehatan dan Lingkungan Hidup, Kesejahteraan Sosial, Ekonomi dan Ketenagakerjaan, Kader dan Sumber Daya Insani, Hukum dan Hak Asasi Manusia, Lembaga Penelitian dan Pengembangan.

⁵⁸ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Kader dan Sumber Daya Insani PRA Makamhaji pada 20 Maret 2016.

⁵⁹ Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji.

Amal usaha yang dimiliki oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah meliputi Taman Kanak-kanak 'Aisyiyah Bustanul Atfal (TK ABA) Makamhaji 1, Taman Kanak-kanak 'Aisyiyah Bustanul Atfal (TK ABA) Makamhaji 2, dan Free School Intan Permata⁶⁰.

Pembinaan yang dilakukan oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah ini dilakukan setiap pekan sekali hari Rabu sehabis jam pulang sekolah. Peserta dari pembinaan ini adalah orang-orang yang berada di TK ABA 1 dan 2 serta Free School Intan Permata. Sedangkan untuk tempat pelaksanaan pembinaan ini bergantian, yaitu di gedung TK ABA 1 dan TK ABA 2⁶¹. Pembinaan setiap pekan sekali hari Rabu sehabis jam pulang sekolah ini hanya pada awal periode sampai Januari 2013, kemudian pada Maret diselenggarakan kembali untuk jangka waktu tiga bulan sekali⁶².

Pembinaan ini diisi oleh pemateri dari kalangan Muhammadiyah, seperti Nyoman Muallif, Ibu Nuryanti, dan Ibu Lilik. Sedangkan materi yang disampaikan berkaitan dengan nilai-nilai ideologi gerakan Muhammadiyah. Dengan demikian, maka diharapkan para pengajar maupun pengurus di amal usaha akan lebih mengenal dan memahami Muhammadiyah. Dengan intensitas pembinaan sekali dalam sepekan, sehingga nilai-nilai Muhammadiyah tetap dipahami oleh pihak-pihak yang berada di amal usaha.

⁶⁰ Dokumen Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji.

⁶¹ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami PRA Makamhaji pada 13 Maret 2016.

⁶² Hasil wawancara dengan Sekretaris PRA Makamhaji pada 25 Juni 2016.

Pembinaan yang dilakukan juga melalui latihan menyanyi Mars 'Aisyiyah. Dengan latihan berulang-ulang menyanyikan lagu Mars 'Aisyiyah dan Muhammadiyah maka secara sejajar kader akan memahami nilai-nilai dari Mars 'Aisyiyah dan Muhammadiyah yang dinyanyikan⁶³.

5. Model Kajian Tafsir Al-Qur'an

Model kajian ini ada dengan mengkaji isi dari kitab suci Al-Qur'an disertai dengan penafsirannya. Muhammadiyah selaku organisasi masyarakat yang berpedoman pada Al-Qur'an dan As-Sunnah, sehingga kajian tentang pedoman utama dari organisasi ini diintensifkan. Hal ini dilakukan supaya anggota memahami isi dari Al-Qur'an sebagai pedoman dalam hidupnya.

Model kajian tafsir ini diselenggarakan oleh gabungan dari ibu-ibu 'Aisyiyah dan bapak-bapak Muhammadiyah di makamhaji. Sehingga jama'ah yang hadir bukan hanya dari 'Aisyiyah, namun juga dari bapak-bapak anggota Muhammadiyah. Waktu pelaksanaannya hari Selasa sehabis Isya', sedangkan pemateri utama dari kajian tafsir ini adalah Dr. Syamsul Hidayat, selaku pimpinan pusat Muhammadiyah. Sedangkan jika Dr. Syamsul Hidayat berhalangan hadir, maka yang mengisi kajian tafsir ini adalah Bapak Fatah Bintoro, selaku Pimpinan Ranting Muhammadiyah Makamhaji⁶⁴.

⁶³ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Kader dan Sumber Daya Insani PRA Makamhaji pada 20 Maret 2016.

⁶⁴ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami PRA Makamhaji pada 13 Maret 2016.

Kajian tafsir Al-Qur'an diselenggarakan sekali setiap pekan. Sedangkan tempat diselenggarakannya di SMP Muhammadiyah 2 Kartasura dan terkadang bergantian di rumah bapak Nur Hadi.

6. Model Kajian HPT (Himpunan Putusan Tarjih Muhammadiyah)

HPT (Himpunan Putusan Tarjih Muhammadiyah) adalah buku pedoman bagi anggota Muhammadiyah berkenaan dengan beberapa masalah, baik ibadah, muamalah, akhlak, maupun terhadap masalah-masalah lainnya. Putusan-putusan yang dimuat dalam HPT ini bersumber dari Al-Qur'an dan Al-Hadits. Pemilihan dalil-dalil nash ini didasarkan pada permasalahan yang di bahas dan kualitas dari dalil nash tersebut.

Model kajian HPT ini diterapkan dengan tujuan supaya para anggota 'Aisyiyah mengetahui hasil putusan-putusan hukum dari Muhammadiyah terhadap beberapa masalah. Melalui kajian HPT ini diharapkan juga anggota 'Aisyiyah dapat menerapkannya dalam kehidupan kesehariannya.

Kajian HPT yang diselenggarakan Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji tidak memiliki kekhususan waktu, hal ini untuk mengurangi kejenuhan anggota. Waktu untuk kajian HPT ini masuk kedalam kajian lain, seperti pengajian Senin Pon di gedung sekretariat

Pimpinan Ranting Muhammadiyah Makamhaji, pengajian tanggal 9 tiap bulan, dan saat pembinaan amal usaha⁶⁵.

7. Model Konsultasi Intensif

Model konsultasi intensif merupakan model personal atau dilakukan perorangan, namun juga tidak menuntut kemungkinan dilakukan di ruang diskusi. Permasalahan yang dikonsultasikan seputar permasalahan keluarga, pernikahan, dan kehidupan bermasyarakat.

Konsultasi yang dilakukan biasanya kepada pimpinan yang sudah senior dan di pandang memiliki pengalaman dalam mengatasi berbagai permasalahan yang dikonsulkan.

Tidak ada kekhususan dari jajaran pimpinan tertentu untuk menangani orang yang ingin berkonsultasi. Namun semua jajaran pimpinan dapat menanganinya secara mandiri dengan panduan Al-Quran dan As-Sunnah serta pengalaman yang pernah dilaluinya. Apabila ada salah satu jajaran pimpinan yang dimintai konsul tidak bisa menanganinya, maka dapat meminta jajaran pimpinan yang lain untuk menanganinya.

Dalam memberikan solusi dari yang berkonsul, jajaran pimpinan sebagai konsultan dapat mengenalkan Muhammadiyah dan nilai-nilai ideologi yang terkandung di dalamnya⁶⁶.

⁶⁵ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami PRA Makamhaji pada 13 Maret 2016.

⁶⁶ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami PRA Makamhaji pada 13 Maret 2016.

Para jajaran pimpinan sudah dibekali dengan pemahaman-pemahaman berkenaan dengan permasalahan keluarga dan bermasyarakat sesuai dengan pemahaman dan nilai-nilai dalam Muhammadiyah.

8. Model Gerakan "Qoryah Thoyibah"

Model gerakan "Qoryah Thoyibah" adalah gerakan memakmurkan dan mensejahterakan masyarakat sehingga tercipta "Qoryah Thoyibah" yaitu desa yang sehat dan diridhoi Allah. Model gerakan "Qoryah Thoyibah" merupakan kegiatan terpadu yaitu gabungan dari beberapa majelis yang ada di ranting 'Aisyiyah Makamhaji dalam satu agenda pada pengajian tanggal 9 pada pengajian senen pon. Dalam agenda tersebut ada majelis Tabligh dengan pengajiannya, kemudian dilanjut dengan majelis Ekonomi dengan berniaga dari produk-produk 'Aisyiyah, dan kemudian ada majelis Kesehatan dengan pemeriksaan kesehatan gratis⁶⁷.

Model ini dilakukan oleh Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji untuk memfasilitasi terwujudnya kesejahteraan dan kesehatan masyarakat. Melalui model ini Pimpinan Ranting 'Aisyiyah Makamhaji bisa menyampaikan tentang nilai-nilai ideologi gerakan Muhammadiyah kepada masyarakat dengan aksi/gerakan.

⁶⁷ Hasil wawancara dengan Ketua Majelis Tabligh dan Kehidupan Islami PRA Makamhaji pada 13 Maret 2016.